

家事や育児は2人の助け合い。イクメン夫に感謝の日々 お互いを尊重する北洞さんご夫婦（白鳥町）をインタビュー



◆《家族構成》 小学5年生、小学2年生の娘さん
と年長の息子さんの5人家族

◆北洞良憲さん【自営（なんでも屋　きた三どう）】

◆北洞里恵さん【老人ホーム　栄養士】

広報郡上10月号からシリーズで掲載している「男女共同参画特集」。今回は、郡上ケーブルテレビのCM「♪きた、きた～きたさんどう♪」のフレーズでお馴染みの「きた三どう」の「北洞良憲さん・里恵さん」（白鳥町在住）のご夫婦にインタビューをしました。

問 郡上市男女共同参画推進協議会（市長公室企画課）
☎ 67-1831

お二人の馴れ初めや、今の
お仕事について教えてくだ
さい。

か「ありがとう」と言われる
のが嬉しいです。

同じ中学なので当時から知り合
いでした。それで社会人になり
20代半ばで再会し、縁あって一
緒になりました。中学生の時を
考えると結婚するとは、ビック
リですね。今の仕事は自営で「な
んでも屋」を一人でやっていま
す。特にお年寄りや一人住まい
の方の困っていることを解決す
る方が仕事内容です。本当にい
ろんな依頼があつて、毎日のよ
うに仕事内容が違つて飽きない
ですよ。何より「助かった」と

❖良憲さんは「イクメン」
とお聞きしましたが、ご
家庭ではいかがですか？

❖里恵さん：家事や育児に協
力的でとても助かっています。
いつも子どもを連れて出
掛けってくれるので、みなさん
から「よく子どもを見てくれ
るいいお父さんだね」と言わ
れます。でも子どもにほとん
ど怒らないので、私はかりが
怒り役になつているのはどう
にかして欲しいです。（笑）

❖良憲さん：自称イクメンな
ので、以前岐阜県で「イクメ
ン写真コンテスト」があつた
時、里恵さんに自分と子ども
が遊んでる写真を撮つてもら
つて自薦で応募しました。賞

か「ありがとうございます」と言われる
のが嬉しいです。

❖里恵さん：夫から自営をす
ると聞いたときは少し不安も
ありましたが、信頼していま
すし、反対しても言い出した
らきかない人なので任せま
した。いろんな人に仕事を
依頼されてありがたいです
ね。郡上ケーブルテレビのC
Mを見たと言って近所の子ど
もたちからも親しまれている
ようです。私は3人の子育て
をしながら老人ホームで栄養
士の仕事をしています。

には、かすりもせず悔しかった
です。子どもがすごく可愛いの
で自分が子離れ出来るのは心配
なことを生かしたお店ができた
らしいねと話しています。

で、今から犬を飼つて準備しよ
うかな、とも思っています。

❖最後に家族みんなが心地よ
く過ごせるよう心かけてい
ることはありますか？

ね。いつかテレビ番組の「人生
の樂園」のようにお互いが得意
なことを生かしたお店ができた
らしいねと話しています。

❖里恵さん：夫はとってもプラス
に考えるからビックリし
ます。そして家で何か困つてい
ることをお願いすると必ずなん
とかしてくれます。これが仕事
に繋がっているんでしょうね。

❖良憲さん：家族にはいつも笑
顔でいてほしいので、まずは自
分が率先して笑顔で過ごすよう
にしています。



取材を終えて



取材中、笑いが絶えず始終和
やかな雰囲気でした。北洞夫妻
のお人柄や笑顔が本当に素敵
で、お互いが信頼している様子
が伝わりました。郡上市がめざ
す「ともに生き生きと暮らせる
社会」を実践されているご夫婦
だとと思いました。